



**5 000 m² Beschichtung mit dem
ROMEX® Oberflächenschutzsystem (OS 8) im Le Quartier Central**

**5 000 m² of coating using
ROMEX® surface protection system (OS 8) at Le Quartier Central**

DE - Aufgabe: Für das neu entstandenen Düsseldorfer Luxuswohnviertel Le Quartier Central hatte der Generalunternehmer BAM Deutschland AG den Auftrag erhalten, die zweigeschossigen Tiefgaragen der Wohnanlagen Ciel et Terre und Pandion d'or zu bauen. Im Zuge der Ausführung benötigte die BAM eine Lösung für die geforderte OS 8 Beschichtung im unteren Geschoss der Tiefgaragen. **Lösung:** Das OS 8 geprüfte Beschichtungssystem von ROMEX® überzeugte und wurde nach Prüfung durch die Bauherren freigegeben. Der ROMEX® Partner Euro Floor Deutschland GmbH baute das aus der Grundierung ROMPOX® 1506OS und der Deckbeschichtung ROMPOX® 1005OS bestehende OS 8 System inkl. Linierungs- und Markierungsfarbe ein. Die Beschichtungsarbeiten wurden fristgerecht zur vollen Zufriedenheit der BAM Deutschland AG ausgeführt.

GB - Task: For the newly built luxury residential area Le Quartier Central in Düsseldorf, the general contractor BAM Germany AG, received the contract to build the two storey underground car parks in the Ciel et Terre and the Pandion d'or residential complex. During construction, BAM needed to find a solution for the required OS 8 coating in the lower level of the underground car parks. **Solution:** The ROMEX® OS 8 tested coating system convinced the contractor and after testing by the owners was given the go ahead for use. ROMEX® partner Euro Floor Germany GmbH carried out the application of the primer ROMPOX® 1506OS and the topcoat ROMPOX® 1005OS to complete the OS 8 system incl. lines and marking paint. The coating work was carried out on time to the fullest satisfaction of BAM Germany AG.

5 000 m² Beschichtung mit dem ROMEX® Oberflächenschutzsystem (OS 8) im Le Quartier Central
5 000 m² of coating using ROMEX® surface protection system (OS 8) at Le Quartier Central



Mobiler Stellplatz | Mobile parking space



OS 8 in ca. RAL 7035 Lichtgrau | OS 8 in approx. RAL 7035 lightgrey



Fertige Beschichtung | Finished coating



Stellplatzmarkierung | Parking space marking



Hohlkehle | Hollow concave



Wandanschluss | Wall connection